



China aumenta la producción de misiles balísticos ‘asesinos de Guam’

• [6/11/2024](#)

China está aumentando su número de misiles balísticos desplazables por carretera DF-26 de alcance intermedio (rbm) capaces de transportar ojivas convencionales y nucleares, según un informe sobre desafíos nucleares de la Agencia de Inteligencia de Defensa publicado el 23 de octubre.

Estos misiles reciben el apodo de “asesinos de Guam” por su capacidad para atacar a las fuerzas estadounidenses en la isla del Pacífico occidental.

Con capacidad nuclear: considerados como la “primera capacidad de ataque de precisión” de China, los irbmsDF-26 pueden cargarse con ojivas nucleares o convencionales, una característica que es “única entre los sistemas con capacidad nuclear de China”, dice el informe.

Esto significa que los sistemas “pueden realizar ataques de precisión tanto convencionales como nucleares contra objetivos terrestres, así como ataques convencionales contra objetivos navales”.

Producción: el informe también identifica tres nuevos campos de misiles que China ha desarrollado a lo largo de su frontera con Mongolia. Los medios de comunicación estatales dicen que estas instalaciones son granjas de turbinas.

En 2020, la Agencia de Inteligencia de Defensa estimó que China contaba con algo más de 200 ojivas nucleares en su arsenal. Ahora cuenta con más de 500 y se espera que tenga más de 1.000 en 2030.

China está experimentando la expansión más rápida y la modernización más ambiciosa de sus fuerzas nucleares en la historia, casi con toda seguridad impulsada por un objetivo de competencia estratégica duradera con EE UU y con el objetivo de actualizar conceptos estratégicos intensificados que han existido durante décadas pero que ahora se están haciendo realidad.

—Agencia de Inteligencia para la Defensa

Proliferación nuclear: en nuestro número de octubre, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió sobre los peligros del secretario general chino, Xi Jinping, y su creciente arsenal nuclear.

“¡Las armas nucleares en manos de este hombre son una bomba de tiempo!”, escribió el Sr. Flurry. Pero explicó que Xi “ni siquiera es el peligro más grande para la paz mundial”. Hombres dementes con botones de lanzamiento nuclear en la punta de los dedos es el problema más grave de la humanidad.

Más información: lea el artículo del Sr. Flurry [Proliferación nuclear: ¿Sobrevivirá la humanidad?](#)